

常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

R I 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



会 長 篠原 啓一
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2019年10月2日 NO. 11

(本日例会) 2019年10月9日例会 (通算NO. 2893)

本日のプログラム(10月9日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 米山奨学会担当卓話 (秦冉さん)

◎ 握手会

◎ 入会セレモニー

新会員 和田道代様

皆さん初めまして。本日入会させていただきました。東和木材産業と申しまして、旧水府村で製材業を営んでおります。先日草野さんがうちの事務所にお見えになって、ロータリーの活動内容や行事予定などを説明していただきました。これから皆さんと楽しく活動して行けたらと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

◎ 月例セレモニー

◎ 会長タイム(篠原会長)

こんにちは。29日から昨日まで茨城国体のボランティアということで、9名の方にロータリーからお手伝いをいただきありがとうございました。黒沢会員は、3日間個人で参加大変だったと思います。

和田道代さんが今日から仲間になり、ロータリ

アンとして一緒に活動ができるということは非常に嬉しいことです。現役メンバーでは4人目の女性会員ということで、皆歓迎しているところです。

今月は米山月間です。米山奨学生の秦冉さんには、来週卓話をいただくことになっています。昨年度の米山奨学生の王峰宇さんも一緒に出席されますので楽しみにしてください。

地区の副幹事として、先週富永昇二会員と野内会員が中村ガバナーの随行で公式訪問に参加されました。富永会員は水戸好文、野内会員は玉造へ行かれたので、このあとご報告をいただきます。9日には塩原拓海会員は高萩へ出席予定です。

昨日根本義勝会員の根本医院で耳鼻咽喉科が開設されました。また、石川剛会員が経営されます「ゆめいろ保育園」(寿町)が7日に開園します。

今年クラブは60周年を迎えます。大谷会員のかわねやさんも創立50周年、野内会員の会社も創業120年だそうです。お手元に私どもの会社の50周年の時の資料をお配りしました。この中にある、私が以前からずっと大事にしている「経営者として大切にしている三つの目」をご紹介します。

- ・鳥の目・・・全体を俯瞰する目
- ・虫の目・・・現場を見る目
- ・魚の目・・・時代の流れを見る目

最近では四つ目の「コウモリの目」といって、コウモリのように逆さになって、逆の目線で見るとも大事と、プラスされているところもあります。今の時代、成功しても長く続くことはそうはなく、その都度時代に合った形でいろいろなことを考えながら変わって行かないと、会社も個人も取り残されて行ってしまうと思います。そういった意味で三つの目、そして四つ目も大切かと思いき紹介させていただきました。

◎ 幹事報告（草野幹事）

回覧…池田ガバナーエレクト事務所開設、R財団ニュース

2019年規定審議会での変更を反映させた手続要覧日本語版がMy Rotaryにアップされています。新しい手続要覧ができる前に必要な方はダウンロードしてお使いください。

◎ 副幹事報告（澤畠副幹事）

回覧…水戸南・水戸西クラブ会報、大館クラブ現況報告書、国体資料

◎ 委員会報告

ロータリー財団委員会（塩原委員長）

11月はロータリー財団月間です。毎年のごことで、財団への寄付をお願いします。当クラブは毎年大変優秀で、全体のご理解が得られて素晴らしい実績を残しています。今月23日の例会で説明をします。ご理解をいただけましたらぜひご寄付をお願いいたします。配付しました寄付申込用紙は、お早めに私の方へお願いします。ベネファクターについては、鹿志村会員と篠原会長からすでに各1000ドルのご寄付をいただいております。

社会奉仕委員会（平根委員長）

10/7(火)献血事業 かわねやフェスタ店8:30集合
当委員会今年初めての事業です。皆様のご協力を得て成功裏に終わりたいと思っておりますので、ぜひご参加をお願いいたします。

◎ 富永昇二地区副幹事報告

ガバナー公式訪問ということで、中村ガバナーに随行して水戸好文クラブへ行ってきました。17人中16人が女性メンバーで、病院の先生や弁護士といった方が多くいらっしゃいました。懇親会はなく、15時前に帰ってきました。中村ガバナーが、常陸太田クラブの1分間の握手会を「いいことで

すね」と紹介してくれました。

◎ 石川剛会員より

10/7に「ゆめいろ保育園」を開園することになりました。企業主導型保育といって、3年前に内閣府が女性の早い復帰、社会進出という主旨で始めた制度で、常陸太田では初めての保育園になります。今月からの幼児保育無償化の対象施設でもあります。いい保育園になるように頑張ります。

◎ 根本義勝会員より

昨日耳鼻科を開業しました。茨城医療センターの耳鼻科に勤めていた息子の奥さんが、火曜と金曜に来ています。当分の間は週2日の診療です。

◎ ロータリーの友から

今月号のご紹介をします。

- ・P7 ようこそ日本へ RI会長来日
 - ・P22 よねやまだより 当地区塙さんが副理事長
 - ・侃侃諤諤 例会の服装、どうしていますか？
- 今月は私の短歌は選ばれませんでした。

◎ ニコニコボックス（石川主税委員長）

共通テーマ

「国体お疲れ様でした！ガンバレ茨城!!」 13名

自由テーマ

「和田道代さんようこそ。」草野、篠原
「結婚祝をいただいて。」大森、富永敏博、
「パートナーの誕生祝をいただいて。」木村、
富永昇二、後藤、小祝、和田道代
「国体お疲れ様です。うちに御宿泊のチーム
（群馬成年女子）が優勝しました。」塩原拓海
「先週お弁当をいただきました。」平根
「耳鼻科開業祝を受けて。」根本義勝
「ガンと仲良くしたら良性に変わった。」高和

今週計 71,000円

累計 427,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
37名	27名(mu-)	1名	75.0%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ 1名)